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葛主席： 

就藥物名冊納入及藥物資助提出的意見書  

作為一位血癌康復者，我實在很想寫這封信，讓政府和各位立法會議員知道，引入

新的療法對病人來說是多麼的重要。如果不是有機會接受最新的細胞療法，可能我今天已

沒有機會寫這封信了。 

 

首先我必須感謝食物及衛生局，醫院管理局及瑪麗醫院的醫療團隊，因為他們悉心

的安排，我才有機會成為本港第一個嘗試使用細胞療法的血癌病人。細胞治療不單挽救了

我的性命，治療過程亦較骨髓移植輕鬆。我可以說它是一個很有效的療法，更希望更多病

友同我一樣有機會接受這個治療。 

 

我知道這項新療法的醫療開支很高，自己也是幸運地獲得社會各界捐款支持才能接

受治療。除了要感謝每一位支持我和曾經捐款的朋友外，我更覺得如果我的病友因為不能

負擔高昂的費用而錯過這個有效的治療的話，我和他們以及他們的家人都會感到很失望。

我想以這封信呼籲政府考慮提供更多資助，讓每一位像我一樣的血癌病人都盡快有機會使

用新療法，好像我一樣獲得重獲新生的機會。 

 

 

劉梓浩先生 
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